
 
 
 
 
 

 
ロータリー特別月間   今月：会員増強・新クラブ結成  来月：基本的教育と識字率向上 

 
８月２４日例会（ハイブリット開催） 

『 社会奉仕フォーラム 』今川隆委員長 
 
 

 
 
今年度の社会奉仕委員会は私と、鈴木直登副委員

長、橋下義隆委員です。 
 
活動方針として 

① 会員各自が、それぞれの職業や生活を通し

て、社会奉仕ができるよう、地域のニーズ

を把握して奉仕活動を検討し実行する。 
 ② クラブとしての社会奉仕活動の継続性を

考慮しながら、地域ニーズの変化に対応し

て地域発展に貢献する活動を推進する。そ

のような活動を通じて、ロータリーの公共

性を地域に発信する。 
を掲げていきます。 
 

 
事業計画は以下を計画しています。 
 

①高萩海岸清掃活動に参加し、市民との融和を

図る。（7 月 3 日） 
第一分区海岸美化プロジェクト（9 月 18 日） 

②花貫川護岸堤のアジサイロードの管理。 
 ③地域の桜を保護育成する「桜賞会」と共同で、

君田営林署事務所跡地に植樹した桜の周り

の草刈り管理（2018.5 アースデイ記念桜の

苗木 30 本植樹）。 
④地域社会に向けた奉仕プロジェクトを展開す

る。 
アイラブ高萩フォトコンテスト（今年度は計

画年度→次年度は実行年度とする） 
高萩市民に広く参加してもらうことでロータ

リーの活動を知ってもらい興味を持っても

らう。 
 ⑤他の奉仕団体との連携強化を図る。 
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本日は新規事業として大河原会長と計画している、

I love 高萩フォトコンテストについて説明します。 
 
〇目的 
1 写真を通して地域貢献を行う→社会奉仕 
2 個人の写真を社会の記録へ→公共イメージ 
3 フォトコンテストを自由参加型の生涯学習の  

場や楽しく競い合う自己研鑚の場として、大人か

ら子どもたちまで、すべての市民に開かれた自己

表現の場とする→郷土愛 
 
○事業を通じて繋がる効果 
・賞品（お食事券、物産品、その他）→市内の事

業者との繋がり 
・写真の SNS 上で発信→県内外への宣伝→高萩

市以外の人との繋がり 
・市民参加型→髙萩の魅力再認識→郷土愛を育む。 
 
津々浦々で、日々撮影されて、応募される膨大な

写真。そこにはプロのカメラマンだけでは撮れな

い、貴重な髙萩市の｢いま｣が記録されはずです。 
そんな普段見慣れている風景に、高萩 RC が光を

当てることで、髙萩の魅力を発掘・宣伝し高萩市

への地域貢献活動とします。 
 
〇具体案 
・今年度（計画年度）は、当クラブの会員のみで

実際にやってみる。（写真一枚につきコメント

100 字以内） 
・実行年度は高萩市の撮影ポイントを対象→県北

→県へと広げていく。 
・グーグルマップに『高萩 RC』としてアップす

る。 

・大髙ガバナー年度(2024-25)では月信が当クラ

ブの担当となる。表紙の写真をフォトコンテス

トから出す。 
・予算は優秀作品賞代ぐらいで、実際に自分たち

は実働しなくてもよく、費用対効果が高い。 
 
◎クラブの公共イメージの向上、高萩市の知名度

UP、幅広い参加者など、フォトコンテスト開催

によってどの様な、より良い効果があって、新

たな奉仕活動へとつながるのか、方向性を検討

していきます。 
 今年度の準備期間中、クラブ内での試行錯誤を

してながら最適な方法を考えていきましょう。 
 
【会長の時間】 
皆様こんにちは。今日で第 8 回目の例会となりま

す。 
 
先週の 19 日の金曜日ですが、小森先生と私の 2
名で、水戸青少年会館のボーイスカウト茨城県連

へお邪魔してまいりました。 
髙萩にボーイスカウトの団を立ち上げる件で、話

し合いを持ちまして、茨城県連の中島理事長さん、

事務局長の八城さんにご対応いただきました。 
県北地域のボーイスカウトの現状や、これまでの

歴史など、色々とお話をしてくださいまして、髙

萩に団を作るにあたり、有意義な話し合いとなり

ました。 
発団の流れといたしまして、まずは発起人会を立

ち上げ、育成会を発足し、団の立ち上げという流

れになるのですが、育成会が資金を援助する組織

で、団が運営する組織となりまして、まずは、育

成会の発足まで進めていく予定です。 
この間、小森先生、今川さん、滝さん、平野さん

と、話し合いを持ちながら進めてきたのですが、

ロータリークラブ単体でボーイスカウトを維持し

ていくのは資金的にも労力的にも難しいものがあ

りまして、ライオンズクラブや JC など、髙萩市

の主な奉仕団体や協賛企業、個人の皆さん、にも

声をかけて、共同で育成会を運営し、団を維持し

ていく形で行くのがベストだろうと考えています。

なので、今後、育成会のメンバーを募集すること

になります。 
茨会県連では、高萩市の事情を踏まえた上で、色々

と協力体制を整えてくれていまして、来週の 29



日または 30 日ですが、日立市と北茨城市のボー

イスカウトの団長さんと会合する予定です。発団

したあとに実際に団を運営する人材や、親御さん、

子供たちをどのように集めていくのか、団の発足

に向けての話し合いをする予定となっています。 
また進展がありましたら、報告させていただきた

いと思います。 
 
続いて、本日の例会プログラムは社会奉仕フォー

ラムです。今川委員長よろしくお願いいたします。 
今年度、私が掲げさせていただきました、あいら

ぶ髙萩フォトコンテストについてどの様な奉仕活

動としていくのか、具体的な方向性や、イメージ

をまずは共有できればと考えています。実行年度

は来年度で、本年度はクラブ内での準備期間とな

りますが、まずはクラブ会員のなかで、実際にや

ってみようと考えています。 
そして、実行年度に向けて、試行錯誤していきな

がら、より良い社会奉仕活動になればと考えてい

ます。 
皆様ご協力よろしくお願いします。 
 
 
【表彰】 
米山功労者第 4 回マルチプル 
石君平さん 

 

 
【メークアップ】 
８／２１ 第２５回インターアクト年次大会 
     大髙司郎 
 
【幹事報告】 

1． 第一分区親睦ゴルフ大会 
2. 高萩まつり反省会開催について  
3. 風の便りが届く 
4. 米山より秋季例祭開催について  

 
【ニコニコ BOX】 
今川隆さん：今日は、社会奉仕フォーラム！！新

規事業の発表です！！  
田所和雄さん：田んぼでは稲穂が頭を垂れていま

す。蒸し暑い日が続いていますが、秋の気配を感

じるこの頃です。  
石君平さん：今年も、猛暑・残暑とまだまだ熱中

症が気になります。  
鈴木啓志さん：片思いリストの提出、9 月末まで

によろしくお願いします。会員増強より！！  
小森勇一さん：残暑ですが、夏も区切りの処暑を

すぎました。  
大髙司郎さん：仙台育英、甲子園優勝おめでとう。

感動しました。 
大河原浩さん：暑さ寒さも彼岸まで、だいぶ過ご

しやすくなりました。本日は社会奉仕フォーラム、

今川さんよろしくお願いします。  
小谷松政紀さん、菱川健司さん、滝徳宗さん 
 
本日計   ７，０００円 
 累計 １９５，０００円 
 
【ロータリー財団】 
本日計   １，０００円 
累計  ３４０，８２０円 
 
【ポリオプラス】 
本日計       ０円 
累計    ４９，６２０円 
 
【米山記念奨学会】 
本日計       ０円   
累計  １５７，０００円 
 


